

Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones

EL PROGRAMA ‘PROMÁLAGA MENTORING’ INICIA SU DECIMOTERCERA EDICIÓN CON UN ACTO CON LAS EMPRESAS MENTORIZADAS DESDE 2016

Desde que comenzó su andadura hace siete años, han sido 119 *startups* las que han trabajado junto a los mentores para encontrar nuevas oportunidades de negocio y elegir el rumbo profesional más idóneo

El encuentro se celebró en la tarde de ayer en Promálaga La Píndola y durante el mismo también se clausuró la edición anterior

22/09/2023.- La empresa municipal Promálaga, perteneciente al Área de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, inició ayer la decimotercera edición de ‘Promálaga Mentoring’ con un acto especial que reunió a empresas mentorizadas en todas las ediciones de este programa de acompañamiento empresarial. El encuentro se celebró en la tarde de ayer en Promálaga La Píndola, incubadora de la red municipal ubicada en la avenida María Victoria Atencia.

‘Promálaga Mentoring’ comenzó su andadura en el año 2016 y desde entonces han sido un total de 119 empresas (incluyendo las que comienzan la edición actual) las que han recibido asesoramiento por parte de profesionales (mentores) para encontrar nuevas oportunidades de negocio y elegir el rumbo profesional más idóneo.

Durante el acto, se dio la bienvenida a las nueve empresas malagueñas de reciente creación que han sido seleccionadas para la decimotercera edición y se clausuró la duodécima. El objetivo al unir ambos encuentros ha sido fomentar el networking entre los emprendedores, poner en común sus experiencias y abordar futuras colaboraciones.

Asimismo, Promálaga y el equipo de mentores hicieron entrega de dos diplomas especiales. En la categoría ‘Mirando al futuro’ se entregó el reconocimiento a la empresa Mimíkokó Jewelry, participante en la duodécima edición y dedicada al diseño y fabricación de joyas y gemas, por su compromiso con el programa y su potencial de crecimiento. Por otro lado, se eligió como ‘Mentor Honoris’ a Joaquín Morales, como muestra de agradecimiento por compartir su experiencia empresarial y guiar a los emprendedores como mentor de este programa.

Las empresas mentorizadas en la decimotercera edición son:

- Caltion Consulting: consultoría de optimización de gestión empresarial.
- Xperiend: inversiones inmobiliarias y alquiler turístico.



- teVisto: asesoría de imagen personal y formación en moda.
- Musicoterapia Málaga: diseño de planes de intervención en musicoterapia.
- Sarao Estudio Creativo: empresa de marketing y comunicación.
- Agile Seller: consultora de gestión de proyectos para el sector de la moda.
- Bold Womban: venta al por menor de prendas de vestir para mujeres embarazadas y lactancia.
- Nido del desarrollo: escuela de desarrollo personal.
- Falke Esports: club de deportes electrónicos.

TRECE EDICIONES ASESORADAS POR PROFESIONALES EXPERTOS

Cada edición de 'Promálaga Mentoring' tiene una duración de 6 meses en los que los emprendedores reciben asesoramiento gratuito por parte de mentores especializados en todas las áreas empresariales. El objetivo es acelerar el proceso de desarrollo de las *startups* seleccionadas a través del apoyo de estos profesionales.

Los expertos, con más de 10 años de experiencia en las áreas de ventas, comunicación, coach, jurídica y legal, y económico-financiero, mantienen reuniones con los participantes para ayudarles a encontrar nuevos escenarios y nuevas herramientas que les permitan avanzar en sus estrategias de negocio.

Además de las reuniones personales con el grupo de mentores, se llevan a cabo ponencias y jornadas de networking, actividades con las que los emprendedores pueden aprender y crecer a nivel personal y profesional.

El programa está coordinado por Laura Chica, psicóloga, coach y escritora, e Inés Skotnicka, consultora de innovación, estrategia corporativa y marketing de la tecnología. Forman parte del equipo de mentores María José Villa, abogada y emprendedora; Manuel Quesada, especialista en análisis económico; Alberto Calderón, experto en asesoramiento financiero; Azahara Vera, especialista en marketing; y Jesús Pedrero, emprendedor tecnológico experto en TICs. También colaboran Joaquín Morales, experto en el área comercial y de ventas, y Carlos Huidobro, consultor especializado en estrategia, operaciones y comercio exterior.

Más información sobre este programa y el equipo de mentores en: <https://www.promalaga.es/promalaga-mentoring>.

